

«Über den Markterfolg entscheidet heute vor allem
die Qualität der Entwicklung.»

Heinz Reisenhuber



Strüby Holding AG seit 1. September 2016 unter neuer Führung

Geschätzte Kunden
Geschätzte Geschäftspartner

Mit grosser Freude dürfen wir Ihnen mitteilen, dass Pius Kneubühler, Betriebsökonom HWV/MBA, die operative Leitung der Strüby Holding AG am 01. September 2016 übernommen hat. Es macht uns stolz, dass wir als KMU diese Führungsposition erfolgreich besetzen konnten.

Wir sind überzeugt, mit Pius Kneubühler als neuen CEO der Strüby Holding AG, den Grundstein für eine weiterhin stabile, sichere und erfolgreiche Zukunft des Familienunternehmens gelegt zu haben. Pius Kneubühler ist seit sechs Jahren für die Strüby Holding AG – auch als Mitglied der Geschäftsleitung – tätig. In den vergangenen Jahren hat er die Sparten Immobilien und Mehrfamilienhäuser zusammen mit seinem Team erfolgreich zu einem wichtigen Geschäftsfeld entwickelt.

Anton Strüby, Inhaber und Präsident des Verwaltungsrates, wird weiterhin mit viel Enthusiasmus und Engagement in den Bereichen Unternehmensentwicklung, Kundenpflege und Qualität tätig sein. Er freut sich sehr auf die neuen Aufgaben und seinen Einsatz zum Wohle der Mitarbeitenden und der Familienunternehmung in den kommenden Jahren.

Wir freuen uns, weiterhin für Sie «erfolgreich zu planen und mit Freude zu bauen».

Freundliche Grüsse
Strüby Holding AG

Anton Strüby
Präsident des Verwaltungsrates

Lisbeth Strüby
Mitglied des Verwaltungsrates
Leitung Finanzen

Verantwortung breiter abstützen

Durch das Wachstum der letzten Jahre wurde es für mich immer wichtiger, die Verantwortung breiter abzustützen und zukunftsorientierte Überlegungen anzustellen, um die Weiterentwicklung der Firma zu sichern. 2010 ist es uns gelungen, mit Pius Kneubühler einen Mann mit hoher Fach- und Sozialkompetenz für uns zu begeistern. Dass Pius Kneubühler seine Fähigkeiten in den vergangenen Jahren bewiesen hat und zu guter Letzt auch gewillt war, die Funktion als neuer CEO auszuüben, erfüllt mich mit viel Freude. Ich bin überzeugt, dass dieser Schritt für die Entwicklung der Strüby Holding AG enorm wichtig ist. Auf meine zukünftigen Aufgaben in der Strüby Holding AG freue ich mich sehr und wünsche Pius Kneubühler viel Freude und Befriedigung.

Anton Strüby

Präsident des Verwaltungsrates



Erfolgreiche Weiterentwicklung im Sinne der Familie Strüby

Mit gesundem Respekt und Weitsicht möchte ich zusammen mit den rund 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern dafür sorgen, dass wir uns stetig weiterentwickeln und die vorgelebten Werte der Familie Strüby auch weiterhin gepflegt werden.

Anton Strüby und dem Verwaltungsrat danke ich ganz herzlich für das Vertrauen und die Unterstützung. Mit Engagement und Herzblut werde ich mich im Sinne der Unternehmung, der Kundschaft und unserer Mitarbeitenden dafür einsetzen, dass die Strüby Holding AG auch weiterhin ein erfolgreicher Gesamtleistungsanbieter bleibt.

Ich freue mich darauf.

Pius Kneubühler

CEO, Betriebsökonom HWV/MBA

